

La Kultur Etxea de Romo abrirá sus puertas en octubre de 2016

Casi 5,5 millones costará la segunda fase de construcción de la Kultur Etxea de Romo. El nuevo edificio, que tantas quejas y protestas ha suscitado entre el vecindario, albergará cerca de 20 usos diferentes, acogerá numerosas actividades y servirá para que lo utilicen las asociaciones y grupos locales. En esta fase se construirá la fachada, la cubierta, la tabiquería y las instalaciones de electricidad, gas o fontanería, entre otras. Los trabajos arrancarán hacia mayo del año próximo y se prolongarán 17 meses.

El alcalde, Imanol Landa, está convencido de que «la amplia gama de usos y de servicios que se van a ofrecer en este nuevo equipamiento va a posibilitar una mayor y mejor dinamización de la actividad sociocultural de Romo-Areeta y del resto de Getxo». Desde luego, permitirá centralizar servicios o equipamientos ahora diseminados por ocho edificios de propiedad municipal que, una vez abra la Kultur Etxea, pasarán a tener diferentes finalidades sociales. «En ningún caso se venderán», según subrayó el primer edil, para aclarar los rumores que han surgido al respecto.

Los responsables municipales desglosaron también los equipamientos que tendrá por plantas. En el sótano estará el salón de actos con 215 butacas de quita y pon. Eso permitirá organizar conciertos, proyecciones, conferencias, representaciones teatrales o liberar el espacio para bailes como los que promueven en la Nagusien Etxea. El responsable de Urbanismo aclaró que tendrá dos accesos, desde el interior y exterior del edificio.

La mayor biblioteca de Getxo

En la planta baja estarán el punto de información, la sala de exposiciones, una cafetería y un comedor «especialmente diseñado para prestar servicio a la personas de la Nagusien Etxea». La otra la ocupará el Gazteleku, con una entrada independiente también. El equipamiento para jóvenes incluirá varias salas para talleres, espacios para consolas y ordenadores, además de aseos.

En el primer piso estará la mayor biblioteca de Getxo, con más de 400 metros cuadrados, una hemeroteca y cuatro salas de estudio. También la biblioteca infantil y juvenil, la bebeteca -con su área de lactancia-, junto a cinco salas con tabiques móviles para celebrar reuniones, cursos, talleres, charlas o proyecciones de asociaciones y entidades socioculturales. A esa altura habrá, además, una zona común de estancia, así como el área administrativa.

La mayor parte del tercer piso la ocupará la Nagusien Etxea. Allí los mayores disfrutarán todas las actividades que realizan actualmente en sus locales al disponer de gimnasio, salas de televisión y lectura, consulta podología, peluquería y masajista. El edificio tendrá tres ascensores, uno con capacidad para 21 personas y los otros dos para nueve. Las 10 aulas del euskaltegi estarán en la cuarta planta y, en la última altura, se habilitará ocho salas para ensayos de danzas, coros o grupos de rock and roll y pop, así como un espacio de grabación y audición.